



DES ÉCONOMIES OUI, MAIS PAS SUR NOTRE DOS !

Le gouvernement s'acharne une fois de plus sur les fonctionnaires, en annonçant des mesures qui relèvent d'un mépris absolu envers ceux qui assurent, au quotidien, la sécurité et l'ordre dans nos prisons françaises.

Camarades, le ministre de la Justice et le gouvernement doivent comprendre que les agents du ministère de la Justice ne sont ni des variables d'ajustement, ni des boucs émissaires pour masquer la gestion calamiteuse des finances publiques.

Ces annonces sont une déclaration de guerre sociale !

L'instauration de 3 jours de carence pour les congés maladie, la baisse du maintien de salaire à 90 %, la suppression de la GIPA et le gel du point d'indice sont pour **l'UISP FO Justice de Lyon** des attaques inacceptables. Ces décisions méprisantes visent des agents déjà épuisés par des conditions de travail inhumaines, dans des établissements déjà trop saturés.

**Ce n'est pas une erreur de jugement, c'est une stratégie cynique :
Casser les agents pour mieux les soumettre.**

L'État est incapable de gérer la surpopulation carcérale record, incapable d'investir dans les conditions de travail des agents dégradées, incapable d'entendre que nous sommes au bord du gouffre. Si le gouvernement pense pouvoir continuer à piétiner les agents, qu'il se prépare à une colère qu'il n'a jamais connue.

L'UISP FO Justice de Lyon appelle tous les agents à se tenir prêts à l'appel de nos instances nationales.

Nous allons leur montrer que sans nous, rien ne fonctionne !

UISP - FO Justice LYON
Le 18 novembre 2024

FO Résister ! FO Rien Lâcher !!!

